

cit  Qui Chante

Du 15 au 29 novembre 2009 - Ann e B

15 nov. 33^{ me} Dim. du temps ordinaire Mc (13, 24-32)
22 nov. Le Christ Roi de l'univers Jn (18,33b-37)

TOUS ENSEMBLE A L'ECOUTE DES JEUNES

Par ce *Cit  Qui Chante* nous donnons la parole aux jeunes et   leurs animateurs.

Nous allons d couvrir des jeunes dynamiques, enthousiastes de vivre des projets, heureux de se pr parer   recevoir un sacrement.

Week-end de pr paration   la confirmation, camps scouts, week-end   Fontainebleau pour les jeunes de l'aum nerie de la cabane, autant d' v nements qui sont SIGNE de la vitalit  des jeunes de notre communaut . Sachons les  couter et les soutenir dans leur d marche de foi, les remercier pour leurs engagements. Sachons les entourer le 12 d cembre pour leur confirmation, le 22 novembre pour la soir e diaporama des camps scout.

Par ailleurs, dans *l'Evangile selon saint Loubard* le p re Guy Gilbert nous donne un  clairage sur le sacrement de confirmation.

F. Gohin

... Aujourd'hui, les dioc ses travaillent beaucoup les confirmations. A travers une f te de toute la communaut , la confirmation est pr par e et tr s valoris e. C'est le sacrement favori de nombreux  v ques. Ce n'est pas le sacrement des forts. La confirmation est le sacrement du faible, de celui qui a les mains vides. Il supplie Dieu. L'esprit entre en force en lui.

Quel que soit l' ge o  l'on administre la confirmation, elle doit s'adresser   des individus ayant une r ception responsable du sacrement. A notre  poque, nous ne l'avons pas. Aujourd'hui, elle a g n ralement lieu   l' ge adolescent, au niveau de la classe de quatri me. « *Je pensais au d part que  a me donnerait une chaleur et une force imm diates. Pas du tout, mais je suis beaucoup plus heureuse que je ne l'imaginais, c'est tellement fort cet amour que l'Esprit m'envoie, c'est tellement bon* », m' crivait une jeune fille apr s avoir re u le sacrement de confirmation. Elle ajoutait : « *J'ose maintenant m'affirmer en tant que catholique et je d fends mes id es. On me respecte mieux qu'avant.* »

P. Guy Gilbert

Mercredi	18 nov	20h30	Groupe Biblique chapelle du Moutier
Vendredi	20 nov	17h00	Messe � la R�sidence Pierre Tabanou
Samedi	21 nov	15h00	R�union Action Catholique Ouvri�re
		18h30	F�te des Mari�s Centre paroissial rue de l'�glise � Rungis
		19h00	Repas de « Fin de Kermesse » salle La Source sentier des jardins
		20h30	Diaporama Camps Scouts � Sainte-Colombe de Chevilly-Larue
Dimanche	22 nov	18h00	Messe Partage � Saint-L�onard
Samedi	28 nov	14h30	Grand Groupe KT CM2/CE2 � Saint-L�onard
		� 16h30	Grand Groupe KT CM1 � la Chapelle du Moutier
Dimanche	29 nov	9h30	MESSE A LA CHAPELLE SAINTE-LOUISE

Nous adressons nos excuses pour l'oubli des intentions de messes du 1^{er} novembre   la chapelle Sainte-Louise. Familles Boccassini, Apruzzese, Tullio et aux familles de la R sidence du Hameau

Association C cum nique de Bourg-la-Reine - L'interpr tation de la Bible dans l'Eglise
MERCREDI 18 NOVEMBRE 2009   20h30 - Eglise protestante - 26 rue Ravon

CONCERT A L' EGLISE SAINT-LEONARD LE VENDREDI 20 NOVEMBRE A 20H30
Ricky Norton - Gospels et chansons

 Pour que No l soit la f te de tous, un « sac de partage » dans notre caddie... Fid le   ses rendez-vous la Conf rence-Saint-Vincent-de-Paul fera appel   votre g n rosit  lors de son op ration annuelle « sac de partage ». Il s'agit, lorsque vous ferez vos courses, d'ajouter quelques denr es non p rissables, quelques produits d'hygi ne qui nous permettront de distribuer des banques alimentaires   ceux qui en ont besoin.

Les sacs de partage vous seront distribu s au cours des messes du samedi 28 et dimanche 29 novembre.

Vous pourrez les rapporter :

- soit   partir du lundi 30 novembre et jusqu'au 31 d cembre au Moutier
- soit aux messes du samedi 5 et dimanche 6 d cembre

o  une panier sera   disposition dans l'ancienne  glise.

Merci d'avance de votre confiance, de votre fid lit  et de votre g n rosit .

Mireille Le Maout



MOUVEMENT SPIRITUEL DES VEUVES - DIOCESE DE CRETEIL

SAMEDI 28 NOVEMBRE DE 10H A 17 H - au centre paroissial de Notre-Dame de Saint-Mand 
4, place Lucien Delahaye   16 h CELEBRATION DE L'EUCARISTIE.

Amiti s Jud o-Chr tienne de la Banlieue sud de Paris - Conf rence

MARDI 1^{er} DECEMBRE   20h30 au temple protestant de Bourg-la-Reine 26 rue Ravon
J sus, nature humaine et divine :  volution historique de sa perception par les chr tiens.

« Comme chaque ann e, le groupe de musiciens est ouvert pour accueillir de nouveaux instrumentistes   vent ou   cordes. Un niveau de trois ann es d'instrument est requis pour pouvoir d chiffrer rapidement les chants de la messe. Par avance merci   ceux qui proposeront leur service aupr s d'Eric Zahnd. Nous Les accueillerons avec joie. »



Nos Joies

Est devenue enfant de Dieu par le bapt me : Eva BIANAY-MOURGUYE (22/11)

Nos Peines :

Nous avons accompagn    la maison du P re : Simone DUHAMELLE (10/11) - Colette REBY (12/11)

Paroles de Vie : « Veillez et demeurez pr ts afin de para tre debout. »



Paroisse Saint-L onard - 11, av. Aristide Briand - 94240 L'Hay-les-Roses ☎ 01 46 64 41 92
Email : st.leonard@orange.fr - Site secteur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Un temps fort pour la préparation à la confirmation

Les 17 et 18 octobre derniers, 15 jeunes des paroisses de l'Haÿ-les-Roses et de Chevilly ont vécu le temps fort du week-end de préparation à la confirmation. Ces deux journées ont prolongé un parcours qui a débuté pour eux en mars dernier, avec des rencontres régulières dont les thèmes abordés tels que la mission de l'Église et des disciples depuis ses origines jusqu'à aujourd'hui, le rôle de l'Esprit Saint, la question de la Trinité ont permis aux jeunes de témoigner de leur foi au Christ dans le quotidien de leur vie éclairé par des textes bibliques. La journée du 17 a été organisée en commun avec les jeunes de Fresnes, Rungis et de Cachan qui préparent également leur confirmation. Une cinquantaine de jeunes se sont donc retrouvés pour mieux se connaître, chanter, discuter, écouter la Parole et réfléchir à ce que représente pour eux la confirmation. La veillée a été le moment préféré avec des chants et la chorégraphie du FRAT ainsi que des discussions avec des témoins religieux et laïcs engagés dans l'Église.

Mi-novembre, les jeunes rencontreront le vicaire épiscopal le Père Michel Jourdain, pour une soirée de dialogue autour de questions telles que l'engagement, les sacrements, le rôle d'un évêque ou les difficultés de vivre sa foi aujourd'hui.

Les jeunes de l'Haÿ-Chevilly recevront le sacrement de la confirmation le samedi 12 décembre en présence de notre évêque le P. Michel Santier. Vous êtes tous invités à participer à la messe de confirmation, qui aura lieu à Saint-Léonard à 19h.

Claire-Marie Duluc



Des nouvelles des jeunes de la Cabane

Qu'est-ce que La Cabane ?

C'est l'aumônerie des lycéens habitant l'Haÿ-les-Roses, Fresnes, Chevilly-Larue. Les lycéens et leurs animateurs se réunissent tous les vendredis soir, de 19h30 à 22h, rue Galliéni à Fresnes, non loin du lycée Frédéric Mistral. La Cabane est aussi un lieu de convivialité et d'échange autour de débats, de témoignages, de films sur des questions d'actualité, de prières et de chants, d'un week-end de rentrée, d'un voyage annuel.

Qui participe à la vie de la Cabane ?

Les lycéens à qui elle s'adresse et une équipe d'animation composée d'un prêtre qui veille à la dimension spirituelle du projet annuel, de responsables qui soutiennent les animateurs dans la mise en œuvre de ce projet et d'animateurs qui animent les rencontres, écoutent les jeunes, témoignent de leur Foi.

Que vivent les lycéens ?

Les lycéens approfondissent leur foi par la rencontre avec d'autres jeunes, la prière, le partage de la parole de Dieu et la célébration des sacrements. Ils interpellent leurs prochains (amis, animateurs, parents, communauté, témoins...) et réfléchissent ensemble à leur vie et à la vie en société.

Compte-rendu du week-end de rentrée

Les samedi 31 octobre et dimanche 1^{er} novembre, une vingtaine de lycéens avec leurs animateurs se sont retrouvés à Achères, près de Fontainebleau. Le thème de la rencontre était la solidarité.

Un débat

Nous avons visionné un film, puis partant de là nous avons discuté en plusieurs petits groupes. Des idées de projet de solidarité ont émergé de ce débat et nous avons proposé des actions à mettre en place durant l'année.



Au cœur d'une nature sauvage, nous avons profité du beau temps pour nous promener sur les sentiers jalonnés d'arbres aux couleurs automnales.

Une veillée

Les jeunes se sont particulièrement investis pour préparer la veillée où chacun a pu montrer ses talents de comédien, danseur, clown et artiste. Ils ont compris qu'Halloween était une fête païenne avant tout et qu'à l'origine, il y a la Toussaint. Tout cela a été expliqué par le prêtre Roger Djop, lors de la messe, le dimanche.

Une messe

Pour le temps de la célébration, nous avons pris place autour du père Roger en demi-cercle, sur une seule rangée. Nous nous sentions en communion les uns avec les autres et tous, membres du corps du Christ. Pour l'homélie, le père Roger a évoqué la fête d'Halloween et a parlé des saints, de l'origine et du sens de la Toussaint.

Un repas festif

La responsable de la Cabane, Cécile Zahnd, et le père Roger Djop, nos invités du dimanche, ont pu apprécier les talents culinaires des jeunes pour ce déjeuner chaleureux. Un concours de gobage de « flambys » a été particulièrement apprécié. L'enthousiasme des participants a contribué à la réussite de ce week-end et tous garderont d'excellents souvenirs de ces bons moments passés ensemble malgré les douches gelées ou les aléas des fosses septiques.

L'équipe de La Cabane

Contact : equipe-animation-lacabane@laposte.net

17 - 20 ans : Compagnons



Un groupe de 5 compagnons est parti cet été au Cambodge du 1^{er} au 30 août dans un orphelinat. Pour notre dernier camp en équipe, nous avons choisi un objectif humanitaire : apporter notre aide à l'orphelinat de Sihanoukville, au bord de la mer.

Nous avons donné des cours aux enfants, animé leurs temps libres. L'accent a été mis sur l'apprentissage du français qui reste un atout déterminant pour accéder à certains emplois. Les professeurs disponibles étant plus rares pendant les périodes de vacances, nous sommes devenus *professeurs* avec un emploi du temps de 4 heures de français par jour et une heure d'anglais (langue la plus parlée au Cambodge après le Khmer). Nous avons différentes classes de niveau de 10 à 19 ans. Le matin, nous préparions les plus âgés pour leur examen oral et écrit de français à venir, pour les autres nous complétions leurs bases.

Se retrouver enseignants à la tête d'une classe dont certains élèves étaient presque du même âge a pu nous impressionner, mais finalement, ils nous ont facilement acceptés. Ils étaient en attente d'apprentissage, conscients de son importance, en particulier les plus grands, contrairement à certains enfants occidentaux qui « subissent les cours » et les prennent comme une obligation. Nos élèves étaient enthousiastes, dynamiques, voire même un peu agités par moments mais respectaient toujours notre autorité.

Nous avons organisé des sports collectifs : foot, basket, volley... et des petits jeux le soir. Les enfants nous ont montré leurs danses. Et le dimanche, nous emmenions les enfants à la plage, l'occasion de faire des temples d'Angkor en sable, des baignades dans une mer chaude, de la pêche aux crabes...

Que de bons moments passés ensemble. Il y a eu des pleurs lors de notre départ. Nous étions touchés de voir tout l'amour que ces enfants pouvaient avoir envers des gens qu'ils connaissaient depuis si peu. Nous resterons en contact avec l'orphelinat par lettres et e-mails.

Merci à la Mairie de l'Hay-Les-Roses qui a contribué au financement du projet de camp.

LE GROUPE SCOUT DE L'HAY-LES-ROSES ET CHEVILLY-LARUE

Réunion de rentrée de l'ensemble du groupe

Samedi 3 octobre 2009, tous les jeunes scouts et guides se sont retrouvés pour leur rentrée. Nous sommes heureux de débiter cette nouvelle année avec une nouvelle équipe d'animation, un nouveau chef de groupe et de nouveaux chefs d'unités.

Voici un retour sur nos camps de cet été. Les scouts remercient tous ceux qui les ont aidés, et tout spécialement l'Association Saint-Léonard, à préparer et à financer ces bons moments.

N'OUBLIEZ PAS LE TRADITIONNEL DIAPORAMA DES SCOUTS QUI AURA LIEU LE SAMEDI 21 NOVEMBRE 2009 A 20H30 A L'EGLISE SAINTE-COLOMBE A CHEVILLY-LARUE.

Camps d'été 2009

8 -11 ans : Louveteaux et Jeannettes

Camp du 5 au 12 juillet 2009 près de Tours.

Cet été la peuplade des louveteaux-jeannettes de l'Hay est allée près de Tours. Ce camp s'est effectué en jumelage avec une peuplade de Paris. Nous sommes partis à la découverte du monde en parcourant les 5 continents. Durant ce camp, la vie a été rythmée par les services, les jeux, les veillées, les repas. Nous avons aussi passé une journée d'exploration. A la fin du camp, nous avons célébré les promesses.

Merci à la Mairie de l'Hay-Les-Roses de nous avoir affrété le car pour le voyage.



11 - 14 ans : Scouts et Guides



Camp du 4 au 15 Août 2009 en AUVERGNE à Vaumas

Cet été, nous les Scouts et Guides de France de l'Hay-Les-Roses, sommes allés à Vaumas en Auvergne. Durant les deux premiers jours, nous avons installé le nécessaire pour vivre pleinement notre camp (tables, douches, feuillets etc...). Lors de notre exploration de troupes, nous avons pu dormir à la belle étoile.

Nos chefs ont eu la bonne idée de nous emmener au Parc d'Attraction Animalier (PAL), une journée mémorable. Nous avons aussi fait du nettoyage forestier, des olympiades, des explorations en équipages, un concours cuisine ainsi que de nombreuses autres activités. Nous tenions à remercier la propriétaire du lieu de camp sans qui cela n'aurait jamais été possible ; merci à nos chefs de nous avoir consacré du temps afin de nous encadrer.

14 – 17 ans : Pionniers



Nous avons participé à un rassemblement « ville-en-scène » à Lyon (1000 jeunes), pendant 3 jours.

Nous avons préparé tous ensemble quelques pas et un morceau de « batoukada ».

Nous avons animé par la suite les rues de Lyon, en passant par la place Bellecour.

Ça a été très impressionnant.

Nous sommes ensuite remontés à quelques kilomètres au nord de Lyon où nous avons été hébergés pendant les 3 derniers jours de notre camp par les sœurs de la ville.

Nous avons préparé nos radeaux, puis glissé sur l'eau pendant 2 jours.

Nous avons passé deux nuits sur les bords de l'Ain.



Des souvenirs inoubliables !